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Question écrite urgente 
Opacité sur le projet SCORE ! 

Depuis 2011, l’Etat de Genève, sous la joute de l’ancien conseiller d’Etat 
David Hiller, s’est lancé en solitaire à revoir le mode de rétribution des 
fonctionnaires de l’ensemble des services de l’Etat. 

Si sa démarche peut être en premier lieu louable, il apparaît que l’omerta 
a été mise en place quant au procédé et à la démarche de cette étude. 

En effet, à ce jour, les syndicats et partenaires divers n’ont toujours pas eu 
accès au système de notation, permettant de composer et évaluer les salaires 
des fonctionnaires de demain. 

 
Mes questions au Conseil d’Etat sont les suivantes : 

– Quand est-ce que ce dernier va communiquer le système de notation 
aux divers syndicats de la fonction publique ? 

– Etant donné le refus du Conseil d’Etat de remettre le système de 
notation aux syndicats, faut-il considérer qu’il y a anguille sous roche ? 

– Est-ce que le Conseil d’Etat prône l’omerta afin de mieux tromper ses 
employés ? 

 


